

# *Sólo cuatro candidatos al parlamento francés lograron ganar en primera vuelta*

---



París, 12 jun (RHC) De un total de 577 escaños parlamentarios en disputa, solo cuatro llevan ya el nombre de un nuevo diputado tras la primera vuelta de las elecciones legislativas en Francia, según los resultados oficiales divulgados hoy u que muestran una baja participación de votantes.

En consecuencia, 573 circunscripciones irán a segunda vuelta el próximo domingo, en el cual se enfrentarán los dos candidatos más votados en la primera ronda en cada demarcación, informa Prensa Latina.

De los cuatro afortunados que consiguieron la rápida proclamación, dos pertenecen al partido de gobierno La República En Marcha (LREM): Sylvain Maillard, en la primera circunscripción de París, y Paul Molac, en el norteño departamento de Morbihan.

Asimismo, el representante de la formación centrista UDI Stéphane Demilly logró el triunfo mayoritario en el departamento de la Somme (norte), mientras el izquierdista Napole Polutene se reeligió como representante legislativo del territorio de ultramar Wallis-et-Futuna.

Solo estos cuatro candidatos consiguieron los dos requisitos para resultar electos en primera vuelta: sobrepasar el 50 por ciento de los votos y reunir el apoyo de al menos el 25 por ciento del total de inscritos en la lista electoral de la circunscripción.

Entre los factores que propiciaron las poquísimas proclamaciones en la primera vuelta sobresalen la cantidad de aspirantes que se presentaron en cada demarcación, con un promedio nacional de 14 postulantes por circunscripción, así como el récord de baja participación, ubicada en solo un 48,71 por ciento.

De cualquier forma, el movimiento LREM, del presidente francés, Emmanuel Macron, resultó ampliamente el más votado, con un 32,32 por ciento, muy por delante del resto de las formaciones.

De acuerdo con los pronósticos de las empresas encuestadoras, LREM conseguirá una amplia mayoría parlamentaria con más de 400 diputados, en un órgano legislativo de 577 puestos.

En segundo lugar se ubicó el derechista Los Republicanos y sus aliados, con un 21,56 por ciento, y luego se situó el ultraderechista Frente Nacional, con 13,20 por ciento.

El movimiento izquierdista Francia Insumisa quedó con un 11,02 por ciento de los votos, mientras los socialistas se hundieron al alcanzar solo el 7,44 por ciento, el peor resultado de su historia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/132297-solo-cuatro-candidatos-al-parlamento-frances-lograron-ganar-en-primera-vuelta>



**Radio Habana Cuba**